

Communiqué

Earth Hour – une heure pour la planète

Samedi 28 mars 2020 de 20h30 à 21h30, les monuments emblématiques de Lausanne seront éteints

Sans électricité, il ne serait pas possible de rester chez soi pour empêcher la propagation du virus. C'est dire si ce bien est précieux actuellement. Pour sensibiliser la population, l'Etat de Vaud et la Ville de Lausanne participent à l'action Earth Hour – une heure pour la planète. **Samedi 28 mars 2020 à 20h30 (heure locale), ils éteindront les principaux monuments lausannois durant une heure.**

Earth Hour - une heure pour la planète est la plus grande opération en faveur de la protection du climat et de la biodiversité. Lancée en 2007 à Sydney et organisée par le WWF (World Wide Fund for Nature), elle propose aux villes et populations d'éteindre les lumières et débrancher les appareils électriques pendant une heure pour réduire les émissions de CO₂ et lutter ainsi contre le réchauffement climatique.

Samedi 28 mars 2020 de 20h30 à 21h30, l'Etat de Vaud et la Ville de Lausanne plongeront dans le noir les monuments symboliques suivants:

- La Cathédrale
- Le Parlement vaudois
- Le Château Saint-Maire
- Le Palais de Rumine
- L'église Saint-François
- La cheminée de Pierre-de-Plan
- Le Pavillon Thaï
- La Tour Haldimand
- La place de la Navigation (hors éclairage sécuritaire)

Participons tous en éteignant nos lampes durant cette même heure. Nous ferons ainsi un geste symbolique pour le climat et pour les économies d'énergie. **Et à 21h, dans l'obscurité, soyons solidaires en applaudissant les personnes qui se dévouent pour la collectivité.**

L'Etat de Vaud et la Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/sil

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pascal Broulis**, chef du Département des finances et des affaires extérieures, tél. 021 316 20 01
- **Jean-Yves Pidoux**, directeur des Services industriels de Lausanne, tél. 021 315 82 00

Lausanne, le 27 mars 2020